

## ¿POR QUÉ HEIKE PAULMANN VENDIÓ ACCIONES DE CENCOSUD? LAS LECTURAS DEL MERCADO SOBRE MILLONARIA OPERACIÓN

PABLO GUTIÉRREZ

Las visiones frente a la venta de US\$ 28,1 millones en acciones de Cencosud por parte de Heike Paulmann no fueron unánimes. "Indiscutiblemente es una mala señal para el mercado", dice Guillermo Araya, gerente de estudios en Renta4.

"Normalmente uno vende cuando todo anda bien", contrasta Cristián Araya, gerente de inversiones de CASA Wealth Management. "El tema es la oportunidad, porque Cencosud está con buenas perspectivas, bien posicionada en los portafolios de inversionistas y un The

Fresh Market (USA) que parece andar bien", afirma.

Se suma una tercera lectura. "Es una venta bastante marginal", dice Rodolfo Friz, director en Propela Inversiones. Esto, porque la expresidenta del conglomerado sigue teniendo control, junto a sus tres hermanos, del 52,15% de Cencosud a través de la sociedad PK One Limited.

Más detalles en [www.elmercurio.com/inversiones](http://www.elmercurio.com/inversiones)

Tras la noticia, la acción llegó a subir 2,29% al inicio de este miércoles, sin embargo, terminó cayendo 0,78%, a \$3.200. En el año, ha saltado 46%, el tercer papel que más ha subido del IPSA (incluyendo dividendos).



CRISTIAN CARVALLO